

26 DE NOVIEMBRE DE 2025.

**DIPUTADO FERMÍN HIDALGO GONZÁLEZ RAMÍREZ.**

**PARTIDO MORENA.**

**PARA RECTIFICACIÓN DE HECHOS.**

Con su venia presidenta, buenas tardes compañeros legisladores, buenas tardes público en general, medios de comunicación. Espero que hoy sí, hayan tomado su medicación para los nervios algunos compañeros de la oposición y vengan más serenos, porque luego confunden la gimnasia con la magnesia y creen que están en el bar La Macumba, siguen el ejemplo de vandalito, que se avienta unos discursos cargados de groserías y no es que no la sepa yo decir, como buen chiapaneco también tengo mi lenguaje florido pero, procuro tener la solemnidad y el respeto en este recinto legislativo, por el respeto que se merecen, presentes a través de los medios de comunicación y también presentes físicamente y sobre todo al pueblo de Chiapas y al pueblo de México, a mis compañeros legisladores, siempre llamo a que nos expresemos con la educación que nuestro recinto legislativo merece. Dicho esto, Nochixtlán, Oaxaca, 2012; la peor represión contra maestros en Oaxaca, precisamente con la reforma educativa, cuando las reformas de Peña bombón, que por cierto me dicen que de aquí nació el de “Peña bombón, te quiero en mi colchón”, ahí que la bancada priista, aquí fueron los que idearon ese eslogan. Esos son los gobiernos, no quieren que hablamos del pasado porque los marca y los ha marcado, como siempre lo digo aquí, la historia, no por eso estamos como estamos, precisamente por eso estamos la cuarta transformación empoderada, caminando a paso firme y con los mejores indicadores desde hace 20 años. La presidenta de la república ha sido nombrada la mejor presidenta de México en los últimos 20 años, a nivel mundial con una calificación del 49.9%, a nivel mundial, el mejor gobierno de México desde hace 20 años. Ahora, ¿Por qué? ¿Por qué está la cuarta transformación ahorita en México gobernando? Es simple y sencillo, porque los demás partidos de oposición ya tuvieron la oportunidad, no es una casualidad, no es una casualidad que estemos, que esté ahorita un gobierno que representa al pueblo, un gobierno que tiene las mejores calificaciones; inversión extranjera histórica, inversión extranjera en México, los índices de homicidios dolosos están a la baja, en franca tendencia a la baja y eso, ¿Por qué ocurre? Eso se llama planificación, eso se llama visión a largo plazo, hacer planes para que las políticas públicas cumplan con su objetivo y no sean meras ocurrencias. Es respetable las manifestaciones públicas y son respetables las manifestaciones de

los ciudadanos mexicanos, sean quienes sean, merecen atención y merecen también respeto, sin embargo, no podemos dejar de observar y de notar, que siempre son alentadas por pequeños grupos y resulta que cuando se hace una pequeña investigación, están involucrados los de siempre, siempre resulta que salen a relucir los nombres de siempre, los dirigentes de partidos políticos del PRIAN no quieren que se diga, sin embargo, tenemos que llamar las cosas por su nombre, de aquellos que tanto daño le hicieron al país y ahorita quieren venir a ensuciar el beneficio de millones de mexicanos, 32 millones de mexicanos recibiendo algún tipo de apoyo social, bien merecido que lo tienen. Cerca de, en Chiapas, solamente cerca de 50 mil productores recibiendo beneficios del gobierno federal, a través de programas del campo como fertilizante, sembrando vida, producción para el bienestar, etcétera. Yo sí invito a los de la oposición a que vean sus propias fallas y antes de señalar las ajenas que vean de qué adolecen. Muchas gracias a todas y todos, buenas tardes, gracias presidenta; es cuanto